

Kammerorchester LA FOLIA Zürich
Gönnerverein

Protokoll der 18.Vereinsversammlung

03.04.2017

Villa Irniger Zürich

Anwesend

Rund 35 Mitglieder und Gäste

Dietrich Pestalozzi (Präsident)

Christian Scherer (Kassier)

Charlotte Diener Irniger (Protokoll)

Dietrich Pestalozzi eröffnet die Vereinsversammlung und begrüßt die anwesenden Mitglieder des Gönnervereins, die Orchestermitglieder und Gäste.

Der Präsident dankt Richard Irniger für die Gastfreundschaft, die mit einem Blumenbukett unterstrichen wird.

Die Traktandenliste wird genehmigt mit der Berichtigung von Andres Hodel, dass Stephan Matthys im Jahresbericht irrtümlicherweise als Bratschist aufgeführt wurde. Des weiteren informiert Andres Hodel, dass er gerne die Stimmführung Bratsche abgeben möchte und deshalb eine Nachfolge sucht.

Traktanden

1. Protokoll

Das Protokoll der letzten VV wird abgenommen.

2. Jahresrechnung

Christian F. Scherer erläutert die Jahresrechnung. Den üblichen Einnahmen stehen die Ausgaben für den Anlass im Alleehaus Neumünster und ein Geschenk an den Dirigenten Mirion Glas zum 10-jährigen Jubiläum gegenüber. Das relativ hohe Vereinsvermögen ist leicht gesunken, und es besteht die Absicht, dieses mittelfristig bei rund Fr.10 000.- zu plafonieren.

Der Revisionsbericht wird zur Kenntnis genommen. Die Rechnung wird einstimmig angenommen und der Vorstand entlastet.

3. Mitgliederbeiträge

Der Vorstand schlägt vor, die Mitgliederbeiträge auf Fr.70.- für Einzelmitglieder und Fr.100.- für Paarmitgliedschaften zu erhöhen. Zudem soll eine Kategorie Gönner mit Fr. 300.- Jahresbeitrag entstehen. Nach diversen Anträgen und Abstimmungen wird beschlossen, die Beiträge gemäss dem Vorschlag des Vorstandes zu erhöhen unter Verzicht auch die Kategorie Gönner.

4. Wahlen

Charlotte Diener Irniger tritt nach 7 Jahren aus dem Vorstand zurück. Der Präsident bedankt sich für die Zusammenarbeit und das Engagement sowie für die zahlreichen Protokolle, Imbisse und Apéros. Zum Abschied überreicht er einen grossen Blumenstrauß.

Zur Neuwahl stellt sich das Orchestermitglied Sabina Keller. Sie spielt Cello, wohnt mit ihrer Familie an der Dolderstrasse in Zürich und arbeitet als Biologin an der ETH im Bereich Wissensvermittlung.

Die Vorstandsmitglieder Dietrich Pestalozzi, Christian F.Scherer und Sabina Keller werden in globo gewählt und die Revisoren Stephan und Monika Matthys wiederum bestätigt.

5. Ausblick des Dirigenten

Für den Juni steht das Thema "Tanz" auf dem Programm mit diversen Werken. Solistin wird die im Hamburg studierende Violinistin Ilona Glas sein. Aufführungsorte sind die Wasserkirche (2 Konzerte) sowie Horgen und Dietikon. Im November wird Vivaldis Doppelkonzert mit dem Solisten Thomas Grossenbacher aufgeführt.

6. Diverses

Der Präsident schliesst den formellen Teil der VV unter Hinweis auf die aufliegende Mitgliederliste.

Er erläutert kurz das Entstehen des Forellenquintetts von Schubert, das die unbeschwerete Fröhlichkeit der Ferienstimmung in Steyr, wo Schubert 1819 in den Sommerferien weilte und dieses Auftragsstück komponierte, spüren lässt. Er dankt den Musikern für die folgende musikalische Darbietung.

Das Konzert wird vom Publikum mit grossem Applaus verdankt. Der anschliessende Imbiss finden wie immer grossen Zuspruch.

Protokoll: Charlotte Diener Irniger 13.04.2017